



Kabelabroller KAR 500 für große und kleine Trommeln bis 500 kg



4 046725 399230

Leistungsmerkmale

Die RED Kabelabroller aus der Serie KAR 500 sind für das praktische Auf- und Abrollen von großen schweren, kleinen und mittleren Kabeltrommeln und auch defekten Trommeln geeignet und besitzen die bekannte 5 Jahre Garantie.

Die Abroller werden für kleine sowie große Trommeln empfohlen, wobei die Serie KAR 500 an schweren Kabeltrommeln seitlich montiert werden kann. Alle Kabelabroller der KAR-Serie haben einen kontrollierten Nachlauf, welcher durch eine patentierte, wartungsfreie, integrierte und dynamische Abrollbremse gewährleistet wird.

Mit der Kabelabrollerserie KAR ist kein Standortwechsel nötig, da das Abtrommeln von Kabel und Leitungen in jeder Richtung möglich ist. Die perfekte Konstruktion ermöglicht ein effektives und rationelles Arbeiten. Durch den Einsatz von speziell ausgewählten Kunststoffen wird der Formerhalt garantiert und eine hohe Stabilität bei geringem Eigengewicht gewährleistet.

Die RED KAR-Produkte 190 und 500 besitzen einen abnehmbaren Dorn, welches auch das Auf und Abwickeln von kleinsten Lochinnendurchmessern ab 13 mm ermöglicht. Die KAR-Serie von RED ist in 3 verschiedenen Varianten erhältlich und Made in Germany.

DEHA-Nummer

6120396

Artikelnummer

2820-20-0004

EAN

4046725399230

Kennzeichnung**Experten Tip**

mit Befestigungsglaschen an schweren Trommeln montierbar

Kabelabroller KAR 500 für große und kleine Trommeln bis 500 kg

Allgemeine Daten

| | |
|---------------|--------|
| belastbar bis | 500 kg |
| Durchmesser | 400 mm |
| Eigengewicht | 3,0 kg |

geeignet für

| | |
|------------------|----|
| Leitungsringe | – |
| Aderleitungen | – |
| Leerrohre | – |
| defekte Trommeln | ja |
| Dorn abnehmbar | ja |

Empfehlung für

| | |
|-----------------|----|
| Ringe | – |
| große Trommeln | ja |
| kleine Trommeln | ja |



Bestelldaten

| DEHA-Nummer | Typ | Art.-Nr. | EAN | VE |
|-------------|---------|--------------|---------------|--------|
| 6120396 | KAR 500 | 2820-20-0004 | 4046725399230 | 1 Stk. |



Cable dispenser KAR 500 for large and small cable drums up to 500 kg



Performance features

The RED cable dispenser KAR 500 is made for the practical rolling up and down of large and heavy, small, and medium-sized cable drums and also suitable for defective drums. It has the well-known 5-year guarantee.

The dispensers are suitable for both small and large drums. With the KAR 500 series, it can be mounted on the side of heavy cable drums. All cable dispensers in the KAR series have a controlled overrun, which is ensured by a dynamic unroll brake.

With the KAR cable dispenser series there is no need to change location because the unwinding of cables and lines is possible in every direction. The perfect construction enables an effective and efficient work. Using specially selected plastics that will retain its shape, high stability at low dead weight is guaranteed. The RED KAR products 190 and 500 have a removable mandrel. Processing of the smallest hole inside diameters from 13 mm possible. RED's KAR series is available in 3 different versions and made in Germany.

DEHA-number

6120396

Item number

2820-20-0004

EAN

4046725399230

label



Experts tip

Mountable on heavy drums with fastening straps.

Cable dispenser KAR 500 for large and small cable drums up to 500 kg

General data

| | |
|-------------|--------------|
| Loadable | up to 500 kg |
| Diameter | 400 mm |
| Dead weight | 3.0 kg |

Suitable for

| | |
|-------------------|-----|
| Line rings | – |
| Core lines | – |
| Conduits | – |
| Defective drums | yes |
| Removable mandrel | yes |

Recommendation for

| | |
|-------------|-----|
| Rings | – |
| Big drums | yes |
| Small drums | yes |



Order data

| DEHA-number | Typ | Item-nr. | EAN | VE |
|-------------|---------|--------------|---------------|--------|
| 6120396 | KAR 500 | 2820-20-0004 | 4046725399230 | 1 pcs. |